

Levanta Jalisco calificación a medias

Luis Durán

Aunque la agencia Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Jalisco, la nota sigue siendo desfavorable para la entidad.

En un comunicado, Fitch Ratings informó ayer que la calificación crediticia de Jalisco pasó de D(mex), la más baja y que se otorga a quienes cayeron en incumplimiento de pago, a BB+(mex), la cual se asigna a entidades con una calidad crediticia vulnerable y especulativa.

Esta mejoría se debe a que el Estado saldó un crédito de mil 400 millones de dólares que se debía al Banco Interacciones.

Sin embargo, de las 29 entidades de la República que califica Fitch Ratings, Jalisco es la que tiene la peor nota, junto con los Estados de Coahuila y Zacatecas.

La mayor parte del año pasado la agencia Fitch Ratings mantuvo a Jalisco con una calificación A+(mex), que se otorga a entidades con una sólida calidad crediticia, pero debido a que el 21 de diciembre incumplió con el pago del crédito de mil 400 millones de pesos al Banco Interacciones, la calificación cayó el 24 de diciembre hasta D(mex).

Para Israel Macías López, jefe de la Unidad Académica de Economía de la Universidad Panamericana, aunque la mejora en la calificación es positiva, no deja de reflejar la mala reputación del Estado.

“Pasar de bono basura (Dmex) a BB+ es realmente un salto importante y en ese sentido es una buena noticia, pero naturalmente significa que la credibilidad de que el Gobierno del Estado pueda negociar con los actores políticos el pago de nuevos créditos ya está en entredicho”, indicó el académico.

Fitch Ratings informó en su comunicado que a pesar de que la deuda total de Jalisco es alta, todavía no está fuera de control.

“Respecto a la deuda pública, Jalisco presenta un relativamente elevado nivel de endeudamiento de largo plazo, no obstante, su perfil y servicio de deuda es manejable de acuerdo al desempeño presupuestal”, indicó.